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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 9月 6日（金）Ｎo.9 

例 会 第１５６４回 通常例会/小杉苑  

ソング：君が代、奉仕の理想 ソングリーダー：小池吉徳君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

本日は理事会が開催されました。詳細について

は後ほど幹事より説明がありますが、まずは

11/9・10 で開催される地区大会への参加を皆様是

非お願いいたします。本年度は 3 年に一度の山梨

開催で、例年ならばバスでまとまって参加するの

ですが、予算の関係で各自で山梨まで向かっても

らうことになりますが、ガバナーノミニー、地区

幹事、地区への出向者や留学生の賈永波君も参加

しますので、是非皆様よろしくお願いいたします。

また、明日は柿田川清掃奉仕です。賈永波君、長

期派遣学生の山本空君も参加します。一日頑張っ

てください。 

さて、9/7 は白露です。草花に朝露がつき、白い粒

のように光って見える頃になります。 

日中の暑さも和らぎ、だんだんと秋の深まりを感

じます。ツバメが去り、鶺鴒（セキレイ）の声が

響きわたります。七十二候は草露白（くさのつゆ

しろし）、鶺鴒鳴（せきれいなく） 

玄鳥去（つばめさる）です。 

 

 

 

 

 

■ 出 席 報 告           秋谷貴也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

41／51 80.39％ 42／51 82.35％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○川口君○杉浦君○中村君○平原君 

○村松君○望月君○渡邊芳君 内藤君 増田君 

(１)メークアップ者 

渡邊博文君（島田） 

 

パーフェクト例会数：                      

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        秋谷貴也君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

 八十才になってしまいました。 小林正敏君 

・妻の誕生プレゼント、皆出席のプレゼントあ 

りがとうございます。 ニラてんこ盛りの鍋 

に自ら仕立てて家族で食べたいと思います。 

                中山恵喜君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

                数野晴紀君 

・100％出席＆結婚記念日プレゼントありがとう 

ございました。        佐野博己君 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

46 44 2 7 
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・本日５２歳になりました。24歳で私を生んで 

くれた母に感謝！私がいない時に立ってくれ 

る妻に感謝です。結婚記念・皆出席プレゼン 

トありがとうございます。   小嶋英公君 

・皆出席の品ありがとうございました。 

 節目の５０年、残りの５０年も楽しく過ごし 

たいと思います。       小池吉徳君 

・皆出席のプレゼント有難うございます。 

 漆畑年度も頑張ります。    杉山茂範君 

・皆出席の品ありがとうございます。 

 引き続き頑張ります。     鈴木健夫君 

・100％ありがとうございました。 樽井勉君 

・皆出席プレゼントありがとうございます。 

                森下傑君 

・皆出席のお祝いありがとうございます。 

 今年も頑張ります。      大村和宏君 

・皆出席のプレゼントありがとうございます。 

                山田幸保君 

・皆出席プレゼントありがとうございます。 

                松浦正秋君 

・皆出席プレゼントありがとうございました。 

 ３３年間続いています。    若林秀典君 

・100％出席のプレゼントありがとうございます 

 今年もがんばります。     竹田敏和君 

スマイル累計額 ２０７，８９０円 

 

 

■ 会 員 卓 話                  

米山記念奨学委員会 内山淑夫君 

この委員会は委

員長以下 14 名で

成り立つ、仕事量

の割には少ない会

員で切り盛りする

委員会です。 

委員会は、年度

が始まるはるか前

の３月の奨学生のいわゆる卒業式から出席義務

があり、４月の入学式から６月の引継ぎ式やらス

タートアップ委員会やら目白押しで、すなわち実

際の活動は７月１日からではなく 3 月から。 

記憶に残るのは卒業式や入学式であり、こみ上げ

るものがあります。ロータリーに入ってよかった

とか、この事業は継続発展してほしいと骨身にし

みるような感じです。 

総括しますと、３月の卒業式、４月の入学式や

ら奨学生との契約、６月のスタートアップ委員会

と引継ぎ会、７月の地区の米山セミナ－と学友会

総会、８月には１６校の指定校への米山事業説明

訪問、山梨から静岡にかけてです。９月からは各

クラブへの米山卓話が控えており、併せて学友会

と米山奨学生によるボランティア柿田川清掃、１

０月は清水三保海岸清掃、１１月地区会、１２月

米山試験と面接、と思う存分楽しませてくれる委

員会です。 

とはいえ、問題がないわけでなく山積みが実情

です。米山の今後の課題ですが、学友会という組

織はあるものの、できればクラブ単位で卒業生を

見守り、連絡を取り合い、関係を絶やさずにいき

たいものです。これは私どもにとっても、奨学生

は宝物だからです。できた縁をつなぎとめて、太

いものにしていく、一本一本は細いけれど集まれ

ば強い綱にかわることができる訳です。 

予算目標を大きく取り、たくさんの奨学生を受

け入れたいというのは、かかわっていれば、だれ

しも同じ。しかし私は力の半分を卒業した方たち

に注ぐべきだと思っています。その軸になるのは

地元クラブとカウンセラ－しかいないと痛感し

ています。 

 

公共イメージ委員会 杉山茂範君 

本年度 公共

イメージ委員会

に出向させてい

ただいておりま

す杉山です。 

そもそも公共イ

メージって何？

と思われる方も

いるかと思いますが、日常生活で耳にすることは

ほとんどなく、ロータリークラブでの造語である

のではないかと思います。各クラブでは HP や会

報誌を作成したりメディアへの取次ぎをされた

り概ね広報的なイメージを持たれているようで

す。ロータリーの情報サイトでは公共イメージと

は人々がロータリーと聞いて思い浮かべるイメ

ージであるとされています。（そのままです。） 

 ロータリークラブには「陰徳陽報」という精神

がありますが、近年は情報化社会が進んでおりま

して様々な団体組織が情報発信（特にＳＮＳ）を

しておりロータリークラブの情報が埋没されて
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しまうケースが多く見受けられるようになって

います。そんなことでロータリークラブの情報を

より効果的に発信していきましょうという委員

会です。 

 私自身公共イメージ委員会への出向は 3年目で

す。1 年目は若林ノミニ―が委員長をされていた

年で 10 クラブほどから卓話依頼があり出向きま

した。何もわからず訪問していましたが興味本位

でお気楽にクラブ見学に行っていた感じでした。

2年目はZoomで数回委員会参加した程度でした。

3 年目の今年は違います。委員長曰く少数精鋭の

委員会、頂にアドバイザーとして野口パストガバ

ナー、委員会としては委員長が甲府西の新聞販売

店でデザインを手掛けている小野委員長、副委員

長は伊東西の HP 制作をされている梶原副委員長

と IT とは無縁の私の委員会としては 3 名で構成

されています。ということで委員会での活動の中

身は濃くメールなどでの意見交換も多く発言も

即反映されます。こうして出来上がったのが先月

ガバナー公式訪問の際に届きましたロータリー

クラブの PR パンフレットです。従来の物とは違

ったものをということでより身近な話題も盛り

込んだものになっています。そしてなによりも先

日私も卓話に行ってまいりました。この私がよそ

のクラブに行ってロータリークラブについて語

ってくるとは何よりも私自身が驚いています。 

 最後に月並みではありますが、マイロータリー

の登録をお願いしています。これまでのような数

合わせの登録依頼ではなく、登録すればどんなこ

とがあるのか、メリットがあるのか、明確にして

依頼するように働きかけをしております。私自身、

2 年ほど前にやりかけてそのままになっています

ので再び取り組んでまいりたいと思っています。 

 こうして地区に出向させていただいた経験を

クラブに還元できるよう精進していきたいと思

います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム

 

 

■ 今週の一言         渡邊博文君 

私が訪れた地

で衝撃を受けた

ところは、鹿児島

県です。九州の南

に位置する鹿児

島県は、大変な歴

史的な人物を輩

出しています。もっとも有名な方は、明治維新で

活躍された西郷隆盛、大久保利通、日露戦争でロ

シアのバルチック艦隊を撃破した東郷平八郎元

帥海軍大将。江戸末期に富国強兵、殖産興業に着

手した薩摩藩藩主、島津斉彬が思い浮かびます。

幕末では、薩摩藩は生麦事件ののち薩英戦争に発

展をしながら、のちにパリ万博博覧会に出展する

したたかさもありました。あとは、知覧特攻平和

会館に訪れ、太平洋戦争で多くの若い命が散った

ことに衝撃を受けたことでした。彼らの思いが、

現在の平和な日本の礎を築いていただいたこと

に感謝の気持ちを強く感じました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 例会日 クラブ行事 摘要 

9/13(金) 

第 1565 回 
外部卓話 小杉苑 

9/20(金) 

第 1566 回 
早朝例会  

9/27(金) 

第 1567 回 
外部卓話 小杉苑 

10/4(金) 

第 1568 回 
米山奨学生卓話 小杉苑 

奨学金授与 
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（担当/鈴木照君） 

おめでとうございます！ 

皆出席プレゼント 


